
Frau Feld-Wielpütz (CDU-Fraktion) wies darauf hin, dass dieser Punkt für die CDU-
Fraktion relevant für die anstehenden Haushaltsberatungen sei, und richtete die Frage 
an die Verwaltung, ob hierzu zeitnah ein schriftlicher Bericht, beispielsweise in Form 
einer Prioritätenliste, in die Fraktionen gegeben werden könne. 
 
Herr Kallenbach gab an, dass er in der Sitzung des Gebäude- und 
Bewirtschaftungsausschusses am 24.09.2019 die aktuelle Projektliste des 
Fachbereiches Tiefbau vorgestellt habe und diese somit den Fraktionen bereits vorliege. 
Dies seien auch die Projekte, für die Mittel im Haushalt eingestellt wurden. Die 
Projektliste werde im Schnitt alle drei Monate vom Fachbereich Tiefbau aktualisiert. 
 
Frau Feld-Wielpütz nahm dies zur Kenntnis.  
Es gab keine weiteren Nachfragen. 


